



## Des nouvelles d'Espagne !

publié le 15/03/2016

Bonjour à tous ! La première journée s'est bien passée ! Après une nuit dans le bus plutôt calme, la journée à Barcelone s'est faite sous les gouttes, mais avec bonne humeur ! Les Ramblas ce matin et le marché de la Boquería ensuite, nous ont permis une mise en bouche sympathique ! Puis un jeu de piste avec James Bond a permis de sauver tous les bars à tapas de Barcelone ! Vers 20h les élèves sont partis dans leur famille et nous dans la nôtre, chez Pedro ! Pan con tomate au menu, typique de Barcelone ! Nous étions très fatigués en fin de journée et heureusement, les élèves malades ont tenu le coup toute la journée ! Maintenant place aux photos !





## Portfolio

